
 

 

ATA 022/2015 
 

No dia vinte e seis do mês de novembro do ano de dois mil e 

quinze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, 

reuniram-se os vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, 

Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 

Lazarotto, Amarildo Francescon, Jair Campagnolo, Ademar 

Pierezan e Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número 

legal, a Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos, tendo de imediato passado 

a palavra ao Secretário da Mesa da Câmara Vereador, Senhor 

Leandro Caproski, para a leitura das correspondências recebidas. 

Em seguida, o secretário executivo da Câmara Municipal de 

Vereadores, Eduardo Fernandes, fez a leitura da Ata Número 

021/2015 – relativa a sessão ordinária do dia onze de novembro  

de  dois  mil e quinze , tendo  a  mesma  sido  levada à discussão, 

votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi realizada a 

leitura da Pauta 021/2015 a ser seguida na sessão. Após a leitura, 

a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com as seguintes 

proposições: Projetos com pedido de regime de urgência: Projeto 

de Lei nº 058/2015 – Dispõe sobre o pagamento de débitos ou 

obrigações do Município de Nova Alvorada, decorrentes de 

decisões judiciais, considerados de pequeno valor. Projeto de Lei 

nº 059/2015 – Abre créditos suplementares por redução de 

dotação orçamentária. Projeto de Lei nº 057/2015 – Abre crédito 

suplementar por redução de dotações orçamentárias. Matéria em 

segunda discussão: Projeto de Lei nº 054/2015 – Estima a receita  



e fixa a despesa do Município de Nova Alvorada para o exercício 

financeiro de 2016. Matéria  em  primeira  discussão: Projeto de 

Lei nº 060/2015 – Autoriza a concessão de auxílio financeiro a 

entidade sem fins lucrativos e dá outras providências. Indicações: 

Não tem.  Demais  proposições: Não tem. Dando sequência aos 

trabalhos, a Presidente da Câmara colocou em  discussão e em 

votação a  pauta  021/2015, com os pedidos de urgência especial 

feito aos Projeto de Lei nº 058/2015 e Projeto de Lei nº 

059/2015, sendo aprovada por unanimidade. Em seguida, a 

Presidente Dulce solicitou ao Secretário, Vereador Leandro, que 

fizesse a leitura do Projeto de Lei nº 058/2015  e também do seu 

Parecer 076/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer 

favorável e em discussão única, foi colocado em votação o 

Projeto de Lei 058/2015, sendo aprovado por unanimidade. 

Solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 059/2015  e também do 

seu Parecer 077/2015, emitido pelas comissões, a mesma foi 

realizada pelo Secretário. Com o parecer favorável e em discussão 

única, foi colocado em votação o Projeto de Lei 059/2015, sendo 

aprovado por unanimidade. Em segunda discussão, foi solicitada 

a leitura do Projeto de Lei nº 054/2015, e também do seu 

Parecer 075/2015, emitido pelas comissões. Com o parecer 

favorável em segunda discussão, foi colocado em votação o 

Projeto de Lei 054/2015, sendo aprovado por unanimidade. Em 

primeira discussão, foi solicitada a leitura do Projeto de Lei nº 

060/2015. Colocado em primeira discussão foi deixada a palavra 

ao vereador que dela quisesse fazer uso pela Presidente da 

Câmara, que em seguida baixou o projeto para estudo das 

comissões e emissão de parecer. Não havendo mais matéria em 

pauta, foi passado ao espaço da Tribuna Livre, sendo que a 

Presidente da Câmara deixou a palavra ao vereador que dela 

quisesse fazer uso. O Vereador Jair, cumprimentando a todos, se 

pronunciou a respeito de um pedido de calçamento na rua 

Guerino Pancotte, na sede, e embora já tenham passados três anos 

de sua indicação, a mesma ainda não foi atendida. O Vereador 



Amarildo, cumprimentando a todos, agradeceu pela realização 

antecipada da sessão anterior, por comum acordo entre os 

vereadores, para que o mesmo pudesse ter comparecido, já que no 

dia certo, teria compromissos pessoais inadiáveis. O Vereador 

Leandro cumprimentou aos colegas vereadores e aos demais e 

parabenizou a Comunidade de Morangueira pela “realização e 

organização da belíssima festa de Nossa Senhora da Saúde.”. 

Informou também aos vereadores sobre a reunião com o 

secretário da cidade Sr. Valdecir Martello e a Sargento Vidal, a 

respeito das instalações da Brigada Militar, onde o município se 

compromete com a construção dos muros, a reforma e as 

melhorias necessárias das casas e do prédio. Comentou também 

sobre participação da palestra do deputado estadual Marcel Van 

Hattem, realizada no município de Arvorezinha. Ao encerrar o 

espaço da tribuna, a presidente da Casa lembrou aos colegas 

vereadores sobre a eleição da Mesa Diretora da Câmara para o 

próximo ano legislativo, devendo a mesma ocorrer na última 

sessão do ano corrente, com a apresentação das chapas até a 

sessão do próximo dia 10 de dezembro, se possível, para facilitar 

a eleição. Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, 

convocou a todos os seus colegas vereadores para a sessão 

ordinária, a ser realizada no próximo dia 10 de dezembro de 2015, 

quinta-feira, neste mesmo local, com início às dezenove horas e, 

em nome de DEUS, encerrou a sessão. –x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 

 

 

  Dulce  Bettu  Zanella   

  Vereadora Presidente  
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